

Fahrradreise um Isfahan/Iran im April 2014: „1000 km Verständigung und Freundschaft“

Nachdem eine Gruppe von Isfahaner Radsportfreunden bei der zweiten Mountainbiketour von Freiburg aus im August 2012 den Schwarzwald entdeckten, ist für April 2014 eine zweite Mountainbiketour um Isfahan geplant.

In Zusammenarbeit mit dem Freundeskreis Freiburg-Isfahan e.V. organisieren die Isfahaner Radsportfreunde von **12. bis - 23. April 2014** eine zehntägige Fahrradrundreise mit 8 Tagesetappen durch die Provinzen Isfahan und Yazd.

Die Fahrt führt durch abwechslungsreiche Naturgebiete und historische Ortschaften. Zum Entdecken von Freiburgs Partnerstadt Isfahan sind zusätzlich 2 Tage vorgesehen.

Auf der Fahrradtour wird ein eigener Bus für das Gepäck zur Begleitung mitfahren. Teilnehmer/innen, die nicht alle Etappen mit dem Rad fahren möchten, können im Bus mitfahren. Die Radreise wird zum Selbstkostenpreis organisiert und von Isfahaner Radsportlern begleitet.

Preis:

ca. 600,- € für Flug Frankfurt-Teheran- Frankfurt, Rail&Fly-Ticket, Visagebühr

ca.900,- € für 9 Übernachtungen mit Frühstück, Verpflegung und ein warmes Essen unterwegs, Bustransfer, Begleitfahrzeug, Reiseleitung und Besichtigungen

Eine anschauliche Präsentation zur Radtour um Isfahan und das Programm der Fahrradtour finden Sie auf der Homepage des Freundeskreises unter www.freiburg-isfahan.de unter Aktuelles.

Radsportfreunde, die sich für die Isfahan-Radreise interessieren, melden sich ab sofort unter mail@freiburg-isfahan.de
Anmeldeschluss: 25. März 2014

Weitere Infos unter mail@freiburg-isfahan.de oder Tel.: 0761-709321